



Communication avec le collège difficile

publié le 24/11/2022

En raison d'un problème technique indépendant de notre volonté, les communications avec l'établissement (téléphonie et internet) sont difficiles aujourd'hui.

Les techniciens mettent tout en oeuvre pour rétablir le réseau internet du collège.

Toutes nos excuses pour la gêne occasionnée.

L'équipe de direction.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.